



V.l.: Sabine Schölzel (SSKM), Lydia Staltner (Lichtblick Seniorenhilfe e.V.), Verena Hillen (SSKM) und Michael Kahl (SSKM). Foto: Marcus Schlaf

03.01.2024 10:00 CET

Filialen wählen Spendenempfänger aus – Stadtparkasse München spendet 45-mal 2.000 Euro

München (sskm). Zum 200. Geburtstag setzt die Stadtparkasse München ein starkes Zeichen der Solidarität und regionalen Unterstützung für gemeinnützige Organisationen. Jede der 45 Filialen spendet 2.000 Euro an eine Initiative, die sich die Beschäftigten der jeweiligen Filiale ausgesucht haben. Die erste Spende erhält der Verein Lichtblick Seniorenhilfe e. V. von Verena Hillen, Leiterin der Hauptstelle im Tal, als Scheck überreicht.

Lydia Staltner, die Gründerin von Lichtblick Seniorenhilfe e.V., freut sich: „Wir bedanken uns herzlich für die Unterstützung der Stadtparkasse München. Diese Spende ermöglicht es uns, unsere Mission voranzutreiben, bedürftigen Seniorinnen und Senioren ein Leben in Würde zu ermöglichen.“

Verena Hillen betont, das gesellschaftliche Engagement sei der Stadtparkasse München sehr wichtig: „Wir sind dankbar, im Rahmen unseres 200-jährigen Jubiläums Lichtblick Seniorenhilfe e.V. unterstützen zu können. Wir hoffen, dass die Spende dazu beiträgt, das Leben der Seniorinnen und Senioren in unserer Stadt zu verbessern.“

Die Stadtparkasse München unterstreicht mit den Spenden der Filialen von insgesamt 90.000 Euro ihre Verpflichtung gegenüber den Menschen in der Region und setzt ein Zeichen der Solidarität, das weit über ihre 200-jährige Geschichte hinausgeht. So wurde zu Beginn des Jubiläumsjahres auch eine neue Nachhaltigkeitsstiftung gegründet. Zum 200. Gründungsjubiläum hat die Stadtparkasse München eine eigene Unterseite auf sskm.de erstellt. Dort sind die Informationen rund um den Geburtstag zu finden: [200 Jahre \(sskm.de\)](http://200Jahre.sskm.de)

Über LichtBlick Seniorenhilfe e.V.

Als erster Verein seiner Art in Deutschland setzt sich LichtBlick Seniorenhilfe e.V. seit 2003 für Senioren ein, deren Mittel für ein Leben in Würde und gesellschaftliche Teilhabe nicht ausreichen. Dabei engagiert sich der Verein als Helfer und als Fürsprecher: Als Fürsprecher gibt der Verein bedürftigen Senioren eine Stimme, die nicht überhört werden kann. LichtBlick wirkt gesellschaftlichen Fehlentwicklungen zu Lasten alter Menschen entgegen und schafft Anreize, sich zusammen in diesem Sinne zu engagieren.

Pressekontakt:

Ines Weinzierl, 089 67 97 10 10, ines.weinzierl@seniorenhilfe-lichtblick.de

Christina Meyer, 089 67 97 10 10, christina.meyer@seniorenhilfe-lichtblick.de

Die Stadtsparkasse München ist mit einer durchschnittlichen Bilanzsumme von 23,9 Milliarden Euro die viertgrößte Sparkasse Deutschlands. Im Geschäftsjahr 2022 hat das Finanzinstitut ein Jahresergebnis von 41 Millionen Euro erzielt. In München ist das Finanzinstitut Marktführer im Privatkunden- und Firmenkundengeschäft. Die Stadtsparkasse München beschäftigt 2.240 Mitarbeitende. Die Stadtsparkasse München engagiert sich in besonderem Maße für gesellschaftliche und kulturelle Themen der Stadt München. Sie betreibt mit betterplace.org die Online-Spendenplattform www.wirwunder.de/muenchen. Stand: 31.12.2022.

Herausgeber: Stadtsparkasse München. Die Bank unserer Stadt.

Anstalt des öffentlichen Rechts.

Postanschrift: Sparkassenstraße 2, 80331 München

Amtsgericht München HRA 75459, Umsatzsteuer-ID-Nr. DE 129272684

Telefon 089 2167-0 · www.sskm.de

Unsere Datenschutz-Regelungen finden Sie unter www.sskm.de/Datenschutz

Kontaktpersonen



Cornelia Klaila

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47301



Sebastian Sippel

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47314

0175 1551 518